

# *Des journées de promotion des exportations et des investissements*

---



**La Chambre de Commerce de Cuba tente ainsi d'encourager les échanges et les investissements.**

La Havane, 27 oct (RHC) La Chambre de Commerce de la République de Cuba, célèbre du 27 octobre au 3 novembre, des journées de promotion des produits et services exportables des entreprises cubaines, dans le but d'attirer des partenaires et des investisseurs afin d'encourager le développement de

l'économie nationale.

L'exposition fait la promotion des secteurs prioritaires inscrits dans le programme de développement économique cubain dont l'agro-alimentaire, le bâtiment, l'industrie pharmaceutique, la médecine, les industries culturelles et les services professionnels, entre autres.

Cuba présente un vaste portefeuille d'opportunités pour l'investissement étranger sur le territoire national, consolidé à partir d'un environnement d'affaires favorable avec l'approbation de la loi n° 118 et de ses règlements complémentaires, basé sur un corps juridique sûr et transparent et une stabilité politique, sociale et juridique.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/238066-des-journees-de-promotion-des-exportations-et-des-investissements>



**Radio Habana Cuba**